

05/05/23

LE NOUVELLISTE
www.lenouvelliste.ch

SORTIR CULTURE

NOTRE COUP DE CŒUR



MONTHÉY

Ecrire pour le jeune public

A Monthey, la Maison des écrivaines, des écrivains et des littératures (MEEL) – lieu d'accueil, d'échanges, de formation pour les écrivains, quels que soient leurs parcours et leurs niveaux, débutants, émergents ou confirmés – propose ce

mardi 9 mai un atelier sur l'écriture pour le jeune public. Comment s'y prend-on quand on s'adresse aux enfants et pré-adolescents? Y a-t-il des stratégies, des styles, des formules incontournables? Comment a évolué ce type d'écriture et comment le promouvoir? L'auteure, comédienne et metteuse en scène de Sierre **Mali Van Valenberg** viendra parler de sa pratique, elle qui a déjà signé deux courts-métrages («Juliette, dans son bocal» et «Billes en tête»), une

courte pièce théâtrale («Rien de plus normal») et quatre pièces jeune public dont la dernière, «Siss et Unn», vient d'être créée à la Gare à Monthey et publiée chez Lansman Editeur. Elle sera accompagnée de la dramaturge Julie Annen à la tête de la compagnie Rupille 7. L'événement modéré par Patrik Chabbey est gratuit mais les réservations souhaitées sur www.meel.ch. Alors, rendez-vous mardi 9 mai, dès 19 heures, à la MEEL, rue du Château 7 à Monthey. **SAW**